

J'HABILLE ET DÉCORE Mon Pays Basque

*Complète les décors et habille
les personnages de l'histoire en observant
les modèles derrière les planches d'autocollants.
À toi de jouer !*



La plage de Biarritz

Les vacances avec grand-père et grand-mère s'annoncent bien ! Arthur a retrouvé sa cousine Anna et Biscuit son inséparable compagnon. Ensemble ils ont pris leur première leçon de surf. Mais le soleil se couche déjà sur la plage de Biarritz, il est temps d'aller préparer le dîner. Exténués, salés et les cheveux tout emmêlés, grand-père les aide à s'habiller pour rentrer.







Escapade gourmande

Au marché d'Espelette, Anna et Arthur découvrent les spécialités de la région : fromages de brebis, jambons de Bayonne, gâteaux basques et bien-sûr, piments d'Espelette dont sont recouvertes les façades des maisons de ce village. Grand-mère commande au traiteur de l'axoa, un ragoût de veau, tandis que Biscuit a repéré quelques « crabes dormeurs » sur l'étalage du poissonnier.





En route pour les fêtes de Bayonne

Le petit séjour se termine mais avant de se quitter, la famille se prépare pour aller danser. Pantalon et chemise blanches, gilet noir, ceinture et béret rouges : Grand-père et Arthur sont prêts. Biscuit leur apporte les grelots à attacher sous leurs genoux. Grand-mère aide Anna à nouer son corset. Dehors, on entend déjà l'accordéon, la flûte et le tambourin. On dit des basques, qu'ils sont le peuple qui chante et qui danse au pied des montagnes... Que la fête commence !

Escapade gourmande



